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九州医師会連合会第 124 回臨時委員総会 

 

日時：令和 4 年 11 月 25 日（金）17 時～ 

場所：ホテル日航大分オアシスタワー 

参加：安里会長、宮里副会長、玉城議長、稲田常任理事、 

中田常任理事、白井理事 

 

１．開会 

 定刻になり、大分県医師会田代委員の司会の下、会が進められた。 

 

２．挨拶 

河野幸治九州医師会連合会長（大分県医師会長） 

大分県へ遠路おいでいただき感謝申し上げる。また、本日は日本医師会か

らお忙しい中、6 月に就任された松本日本医師会長と九州ブロックより推薦

した今村英仁常任理事にご臨席賜り厚く御礼申し上げる。さて、本日から 3

日間にわたり、九州医師会医学会及び関連会議を 3 年ぶりに対面で開催させ

ていただく。本日の臨時委員総会では九医連の事業現況および歳入歳出現計

並びに明日の総会に上程する宣言決議案についてお諮りする。慎重にご審議

いただきご承認賜るようお願い申し上げる。 

ところで、新型コロナウイルス感染者は九州各県ばかりでなく全国的にも

増加傾向であり、予断のできない状況である。これから年末年始にかけて季

節性インフルエンザとの同時感染が危惧されており、行政からも発熱外来の

充実が求められている。皆様には、万全な感染防止対策に取り組みながらコ

ロナ患者の受け入れ病床の対応や新型コロナウイルスやインフルエンザワ

クチン接種の普及促進に尽力いただきご苦労様である。22 日に治療薬ゾコ

ーバが緊急承認された。発症 3 日以内に投与すれば、ウイルスの増殖を妨げ

ると言われているが、これが我々とって明るい材料になることを期待したい。 

明日の午前中は九州医師会連合会委員・九州各県医師会合同協議会を開催

し、松本会長には中央情勢報告について講演いただく。我々が取り組む課題

等についてお話をいただく。この 3 日間の諸行事は無事開催できるように皆

様のご協力をお願い申し上げ、開会の挨拶とさせていただく。 

 

３．来賓祝辞 

松本吉郎日本医師会長 

歴史ある九医連の会議にお招きいただき感謝申し上げる。対面で開催でき

ることは素晴らしく、いつも九州の先生方にはたくさんの熱意を感じている。
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先程も話があったように、コロナとインフルの同時流行と言われているが、

ここは我々の底力を見せて、しっかりと発熱外来を行うとともに、発熱外来

でなくても、インフルエンザの患者をしっかりと診ていくことが大事だと思

っている。コロナとインフルを同時に検査できるキットは、数は 3900 万キ

ットと言われているが、ほとんどの医療機関に優先して配る話で進めている。

ここは我々としてもインフルの患者を引き受けて診ていかないと、インフル

単独キットの OTC 化や揚げ句の果てにはタミフルの OTC 化への議論が進ん

でしまう。3 年前や 4 年前のコロナがない時はインフルの患者を我々で診て

いたので、全国の先生方が発熱患者をしっかりと診るのが大事である。それ

からもう一つは、年末年始の体制について、是非先生方と行政がしっかりと

話し合っていただきたい。大分県においてはドライブスルー方式を行う話を

伺っているが、大きな行政であれば医師会と共同して運営することも可能だ

と思うので、年末年始の体制についてもどうぞよろしくお願い申し上げる。 

 

星北斗参議院議員（日本医師連盟推薦国会議員） 

 本日は各県の会長先生のご許可をいただき参加させてもらったことは大

変嬉しく感謝を申し上げる。私は福島県選挙区からこの夏の選挙で初当選を

させていただいた。ご存知の方もいるかと思うが、これまで日本医師会、福

島県医師会において医師会の仕事をさせていただいた。宣言・決議案につい

てもそうだが、様々な問題があるので医師会が一丸となって戦う必要性を強

く感じている。我が国の医療制度をしっかりとした方向に持っていきたい。

できるだけ多くの先生方のご支援そしてお声をいただき、それを背中に背負

い国会で活動していきたいので、本日はこのような形で参加させていただい

た。今回の御礼と盛会をお祝い申し上げる。  
 

４．座長選出 

 慣例により座長に九州医師会連合会長の河野会長が選出された。 

 

 

５．報告 

１）九州医師会連合会第 404 回常任委員会について（大分） 

 座長の河野会長より、当臨時委員会に先立って開催された標記常任委員会

について報告があった。 

 

２）九州医師会連合会事業現況について（大分） 

 内田委員（大分）より資料に基づき、令和 4 年 10 月 31 日までに行われた
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九州医師会連合会事業（常任委員会、定例委員総会、各種協議会等）及び関

連行事について報告があった。 

 

３）九州医師会連合会歳入歳出現計について（大分） 

 植山委員（大分）より資料に基づき、令和 4 年 10 月 31 日現在の九州医師

会連合会歳入歳出現計について報告があった。 

 なお、歳入・歳出合計並びに差引残高については下記のとおり。 

 

  歳入済額合計 128,762,319 円 

  歳出済額合計  13,767,643 円 

  差引残高   114,994,676 円 

 

４）第 122 回九州医師会連合会総会及び医学会関連行事について（大分） 

 内田委員（大分）より資料に基づき、11 月 26 日（土）の合同協議会、総

会・医学会、27 日（日）の分科会について報告があった。 

 

６．議事 

第１号議案 第 122 回九州医師会連合会総会の宣言・決議（案）に関する件 

 座長の河野会長より提案理由の説明が行われた後、内田委員（大分）より

宣言・決議（案）の朗読があり、審議した結果、原案のとおり承認され、翌

26 日（土）の総会に上程することが決定された。 

 

 

 


